



第 651 号

2025.7.9 (水)

発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校

文責：熊谷 忍

## クラスマッチ～！

生徒会執行部の綿密な計画、スケジュール管理、トラブル回避、臨機応変な対応…のおかげで、大成功に終わりました。ありがとう。

閉会式の、順位発表や、MVP への温かい拍手が鳴り響きました。一人一人が頑張りました。皆で作りました。いや～、楽しかったですね～。



バドミントン



クラス対抗リレー



3年生 集合～！

## 国際交流

6月30日～7月7日、the U.Sのメリーランド州&ワシントンD.Cの2校から、8名の高校生と2名の教員が来校しました。

暑い、暑～い時期でしたが、活発な交流を行うことが出来ました。一緒に授業も受けましたし、部活もしましたし、クラス企画のイベントも行いました。校外に出での交流や観光も行いました。「制服を着てみたい」の思いにも応えました。

責任を持って関わってくれたバディの皆さん、ありがとう。優しく接してくれたクラスの皆さん、ホストファミリー皆さん、ありがとうございました。また会えるかな？

世界に羽ばたけ、ミズイチの生徒たち～！



ホールでの紹介式



ゲーム&フェアウェル パーティー

## 野球の大会 いよいよデス

開会式が本日7月9日(水)。1回戦が7月10日(木)第3試合、vs遠野緑峰・江南義塾連合、花巻球場です。危険な暑さが予想されますが、準備万端にして、熱い応援を選手に届けます。燃えろ～皆さん、応援よろしくお祈りします！

## 教育実習 お疲れ様でした

6月17日～7月7日までの3週間、教育実習が行われました。仙台大学在学中の小山先生です。

先生は、本校を卒業し、陸上競技を続けながら大学で勉強をしています。生徒たちの話をよく聞いて頂き、生徒たちに新たな夢の種を撒いてくれました。あっという間でしたね。

小山先生の夢も叶いますように🍀。ありがとうございました。



## 三者面談もあります

7月14日から予定されています。進路目標を明確にし、自分を見つめる良い機会です。担任の先生と、保護者の方と、じっくり話しましょう。あなたの味方を増やしましょう。

\*野球が勝ち進むと、7/14(月)は、3年生の学年応援となります。

## 新聞記事から パワーをもらう

新聞に掲載された、ミズイチ生と卒業生の活躍です。

\*胆江日日新聞より\*



陸上の大会



留学生とそば打ち